
sEsroN .RDTNARTA DEL coNS:l6iliflillr^. DE cEVALLos DEL srErE
DE ABRIL OET ET\IO DOS MIL DIECISEIS.
En la ciudad de cevallos, Provincia de Tungurahua, a 7 de Abrir del afio 20.t6,
siendo las 15H17. el Ab. Mauricio Miranda. Alcalde del cant6n cevallos da la
bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum reglamentario,
estando presente los sefrores concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. LuiJBarona, sr.
Marco CSceres, Eco. Rodrigo Offate, Sr. Hugo Villegas; y los sefiores
Funcionarios: Dr. Hern6n Paredes, Director Financiero; Ab. sintiago Bayas,
Procurador Sindico e lng. Vinicio Freire, Jefe Administrativo, bajo la piesidencia
del Ab. Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cant6n cevallos y ia Dra. ver6nica
Ramirez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el
siguiente ORDEN DEL DIA: i.- Aprobaci6n del Acta No t+tz de la sesi6n
Ordinaria de Concejo de fecha .1 de Abril del 2016. 2.- Conocimiento y
autorizaci6n para la suscripcion del convenio con el Gobierno provincial de
I ungurahua, para rmpulsar la rmplementacron de la E.strategla de I unsmo del
cant6n cevallos, en el Marco de la Estrategia de Turismo ie Tungurahua del
Parlamento Trabajo del Nuevo Modelo de Gestion. 3.- conocimiento ! resoluci6n
del oficio de fecha 05 de Abril del 2016, suscrito por el Eco. iuis Barona
Ledesma, concejal del GAD Municipal del cant6n cevallos, mediante el cuar
suiiuiia vaqrcior res d Pariir dei i6 de Abrii tje ius cr.rrrierries. 4.- Cr.rrrocirnierrit-l y
resoluci6n del lnforme de la comisi6n de Finanzas y aprobacion en segunda
instancia de la Segunda Reforma a la Ordenanza del presupuesto 2016. igligtAlcalde: compafreros concejales estd a consideracion el orden del dia. Sefior
vicealcalde: sefior Alcalde, sefiores concejales, el dia de hoy hubo ,na reuii6n
cn e! Frente sur cccidcntjrr ,_, ^^^^ir6.^ ^,,6 6. ;a^^.+61!3 h1aa.!.!ac ^^^^^^. .i
bien es cierto por ta premuia'd"rti#il;;;;;"ffiil;1#ri i.tiil, 

"?;,,".ide la reuni6n que tuvimos hoy dia, pero sin embargo considero que es necesario
hacer conocer al concejo, porque dieron prazo haita er dia viemes que hay que
presentar un informe. sefior Alcalde: Hasta mafiana? sefior Vicealcalde: El
oroximo viernes. considero oue se incluya un informe verbil GEria. oaE-oue
conozca el concejo la resoluci6n que tomo el Frente sur occidental el dia de hoy
en la reunion de trabajo que tuvimos. sefror Alcalde: compafferos concejales
est6 a consideraci6n que se incluya un numeral mds, obviamente como dice un
informe verbal que si es importante que lo conozcamos, ya que se ha dado un
plazo estimado y me imagino que tiene que ser de cumplimiento inmediato por las
circunstancias que mafiana o m6s tarde podemos ser de una o de otra manera
hasta sancionados cOmpaneros concelales二  senOr conceial Abocado MariO
Aq面 b「

_迎_,plgq99Ч erdo senor COncebl Eco Luis Barona Si senorAlcatte
RESOaUCTON 

-SO-ZOrS

realizado el dia de hov 07 de Marzo del 2016. euedando el orden del dia de la
siguiente manera: 1.- Aprobaci6n del Ac-ta tto tatz de la sesi6n ordinaria de
concejo de fecha I de Abril del 2016. 2.- conocimiento y autorizaci6n para la
suscripciori d.,i currvcr rio ao'r ei Gob;eir ro piuviirciai Jc Tuirguiaiiua, para
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irnpulsaria implementaci6n de!a Estrate9ia de Turismo del Cant6n Ceva‖ os,en el
Marco de la Estrategia de Turismo de Tungurahua del Par!amento Trabalo del
Nuevo Modelo de Gesti6n 3‐ Conocinniento y resoluci6n de1 01cio de fecha 05

de Abrll de1 2016,suscrlto por e!Eco Luis Barona Ledesma,Concela!del GAD
Municipa:del cant6n Ceva‖ os,mediante el cual so:icita vacaciones a partir de1 1 8

de Abr‖  de los corrientes  4- Conodmiento y resoluci6n dei :nforme de la
Conlisi6n de Finanzas y aprobaci6n en segunda instancia de!a Segunda Reforma
a la Ordenanza deI Presupuesto 2016 5‐ lnforme verbal dei senOr vicealcalde

Hugo Villegas, respecto a lo tratado en ia reuni6n del Frente Sur Occidenta!,
realizado eldia de hoy 07 de Mar20 de1 2016 DESARROLLO DE LA SESION.
Una vez aprobado d orden dd dh els節 o「 Alcalde sdたたa que se pr∝eda∞ld
PR:MER NUMERAL.‐ APROBAC10N DEL ACTA No 1417 DE LA SESiON
ORDiNAR:A DE CONCEJO DE FECHA l DE ABR:L DEL 2016.Senor Alcaldei
Entiendo companerOs cOncelales que fue remitida ei actal con la debida
antelaci6n del caso, si alguien qulere hacer alg`n cambio Seう o「 Conceial

Abooado Mario Aouilari Yo no tengo ninguna observaciOn  Senor cOnceial
Eoonomista Luis Barona: Ninguna senor Alcalde Senor cOnceial Economista
Rodloo Onate:Yo no estuve presente 

―

:Se da p° r aprobado
∞ mpanerOs senor Vicealcalde: Si RESOLUCiON 61‐ 2016 EI Conceio

υ:ul::`:ld ueし υ:しじ:ouじ leu:a lu● ハυ:1:uel`υ :o.●1:II:1‖ Чulld uυ、uivaし :υ ::.

con ei voto saivado dei Senor COnceial Eco.Rodrioo Onate, DOr no haber
anterior. SEGUNDO NUMERAL.‐

CONOC:M:ENTO   Y AUTORIZACION PARA LA SuSCRIPCi6N DEL
CONVENIO CON EL GOBiERNO PROV:NCIAL DE TUNGURAHUA, PARA
IMPULSAR LA IMPLEMENTAC10N DE LA ESTRATEG:A DE TURiSMO DEL
CANTON CEVALLOS,EN EL MARCO DE LA ESTRATEG:A DE TURISMO DE
TUNGURAHUA DEL PARLAMENTO TRABAJO DEL NUEVO MODELO DE
GEST10N.Se da lectura de1 01cio“ Ceva‖os,30 de marzo de 2016 01cio No 01-
CL‐ MA‐GADMCC-2016 Seno「 Abogado MaunciO Miranda  ALCALDE DEL
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRAL:ZADO DEL CANTON CEVALLOS
Presente De muestras consideraciones:Reciba un cordiai y atento saludo y a su
vez desearle que tenga 6xitos en las delicadas funciones encomendadas por el
bien de nuestro quendo cant6n Adjunto a la presente se servi“ encontrar el

informe sobre e1 01cio No l‐ 055‐20161 de fecha Ceva‖ os,20 de enero de 2016,
so‖ clado por usted sobre elinforme del“ CONVEN:O ENTRE EL H.GOBIERNO
PROVINCIAL  DE  TUNGURAHUA  Y  EL  GOBIERNO  AUTONOMO
DESCENTRALiZADO  MUNICIPAL  DEL  CANTON  CEVALLOS  PARA
IMPULSAR LA:MPLEMENTAC:ON DE LA ESTRATECIA DE TURISMO DEL
CANTON CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATECIA DE TURiSMO DEL
CANTON CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEG:A DE TURISMO DE
TUNGURAHUA DEL PARLAMENTO TRABAJO DEL NUEVO mODELO DE
GESTION=', lnforme que han sido ana‖ zadas pormenorlzadamente por io
miembros de!a comisi6n con la co:aboraci6n de la!ng Raquel Valdez」 efatura de

Cu:tura y Desarro‖ o Socia:, Maribel Suica T6cnica de Turismo y el seう o「 Ab
Santiago Bayasi !a Comisi6n se reOne en una ocasi6n pudiendo ‖egar a un
υυ
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sefiores Concejales. Seguros que usted se servir6 dar el tr6mite de ley
conespondiente, nos suscribimos. Atentamente. Ab. Mario Aguilar Martinez
PRESTDENTE COM|SIoN DE TUR|SMO, Sr. Hugo Viilegas
MIEMBRO COMISION DE TURISMo, Sr. Marco C6ceies
MIEMBRO COMISI6N DE TURTSMO'. Se da lectura del informe.INFORME DEL
"CONVENIO ENTRE EL H. GOBIERNO PROVINCIAL DE TUNGURAHUA Y EL
GOBIERNO AUToNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANToN
CEVALLOS PARA IMPULSAR LA TMPLEMENTACIoN DE LA ESTRATEGIA
DE TURISMO DEL CANT6N CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA
DE TURISMO DEL CANToN CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA
DE TURISMO DE TUNGURAHUA DEL PARLAMENTO TRABAJO DEL NUEVO
MODELO DE GESI6N" 1.- ANTECEDENTES. Et sefior Abogado Mauricio
Miranda en su calidad de Alcalde, mediante Oficio No. |-055-2016, de fecha
Cevallos, 20 de enero de 2016, remiti6 a la Comisi6n de Turismo el ,,CONVENIO
ENTRE EL H. GOBIERNO PROVINCIAL DE TUNGURAHUA Y EL GOBIERNO
AUIoNuMU DESUENIHALIZAuU MUNIUIPAL uEL UANIUN Cts,vALLus
PARA IMPULSAR LA IMPLEMENTACI6N DE LA ESTRATEGIA DE TURISMO
DEL CANToN CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE TURISMO
DEL CANT6N CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE TURISMO
DE TUNGURAHUA DEL PARLAMENTO TRABAJO DEL NUEVO MODELO DE:=cvrArr' !- -- - ---\rE-, r r\rrr , pclr d qut, tcr IJU ta t, lltd lus vgt tLtustoilgs y iier]Otllgtloaclongs. La
Comisi6n de Turismo est6 integrada por los seffores Abogado Mario Aguilar
Martinez, Seffor Hugo Villegas y Sefior Marco C6ceres; y, se re0ne en una sola
ocasi6n para analizar el "CONVENIO ENTRE EL H. GOBIERNO PROVINC|AL
DE TUNGURAHUA Y EL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO
irr.Nr^rDAt nEr .A.NTOI{ aFv4! ! ^c DAE,A tMottr QAp I a.r!.! v_rr._.it L..

TMPLEMENTACION DE LA ESTRATEGIA DE TURISMO DEL CANTON
CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE TURISMO DEL CANT6N
CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE TURISMO DE
TUNGURAHUA DEL PARLAMENTO TRABAJO DEL NUEVO MODELO DE
GESTI6N". con la colaboraci6n de los comoafieros lno. Raouel Valdez Jefatura
de Cultura y Desanollo Social, Maribel Sulca T6cnica de Turismo y ei sefior Ab.
Santiago Bayas, pudiendo llegar a un conceso el dia 22 de mazo de 2016, a las
15h30, en cuanto a sus Conclusiones y Recomendaciones. 2.- CONCLUSIONES,
EI CONVENIO ENTRE EL H. GOBIERNO PROVINCIAL DE TUNGURAHUA Y EL
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON
CEVALLOS PARA IMPULSAR LA IMPLEMENTACION DE LA ESTMTEGIA DE
TURISMO DEL CANTON CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE
TURISMO DEL CANTON CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE
TURISMO DE TUNGURAHUA DEL PARI.AMENTO TRABAJO DEL NUEVO
MODELO DE GESTION', 6sta acorde con la necesidades de la provincia y del
canton y es perttnente la suscnpclon det mtsmo, pero hay que realtzar qertas
actualizaciones de los datos del cant6n.

1. La extensi6n del cant6n Cevallos es de 18.5 km2 y no como costa en la
propuesta de 18,8km2
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2 El n6mero de Habitantes es de aproxirnadamente 8947 y no como cOnsta

en ios antecedente del convenio 7962 Lo cual varia el porcentale urbano y

rural,puesto en el proyecto

3 En ios nexos de las vras de acceso no se mencionan!os cantones Pe!ileo y

Arnbato,fa!ta incrementar el atractivo turistico de ia estaci6n deltren

4 En la propuesta hay que hacer notar que ya existe sena‖ zaci6n en todas
ias vias del cant6n y la correspondiente prOmoci6n turfstica en todos 10s

accesos a!mismo

5 Faita incrementar dentro de la propuesta el secto「 hotelerol y el patrimoniO

cultural denominado Estaci6n deltren que sirve como restoran o museO

6 En cuanto a las instituciones inancieras existen mas que las enunciadas y

ademis ctterOS automaticOs del Banco Pichincha, Pacilco y CoOperatlva

Ambato

7 Dentro de la propuesta se enmine elt6cnico en el numera14

8 Dentro de !as actividades, en los resuitados, hay que establecer nuevas

fechas de los ta‖ eres, por cuanto se encuentra establecido solo hasta el

mes de ab口 |

9 La Coordinaci6n de ferias debe establecerse en todos 10s cantones y no

solo en ei mes de abr‖

10 En la Linea estratOgica, p!anincaci6n y coordinaci6n Turistica en el

Resuitado l la actividad 4 hay que e‖ minar pOr cuanto no existe T6cnico de

Turismo y en el Resultado 2 hay que crearla Ordenanza o dar vidajuridica

al Com16 Cantonalde Tunsmo

3.‐ RECOMENDAC:ONES.

l Se recomienda nrmar “EI CONVEN!O ENTRE EL H GOBIERNO
PROVINCiAL DE TUNGURAHUA Y EL GOBIERNO AUTONOMO
DESCENTRAL:ZADO MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS PARA
IMPULSAR LA iMPLEMENTAC:6N DE LA ESTRATEG:A DE TURISMO
DEL CANTON CEVALLOS EN EL MARCO DE LA ESTRATEG:A DE
TURiSMO DEL CANTON CEVALLOS EN EL MARCO DE LA
ESTRATEG:A DE TURISMO DE TUNGURAHUA DEL PARLAMENTO
丁RABAJO DEL NUEVO MODELO DE GEST10N",

4.‐  ReiterandO nuestЮ  mうs sentido de estima y consideraci6n, esperando que
nuestros criterios sean considerados  Nos suscribimos de usted Atentamente
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E COMISON DE TURSMQ Sr HugO
RISMO,S「 Marco Caceres MIEMBRO

COMIS10N DE TURISMO"Hasta ahi eltexto delinforme A∞ nlnuaci6n constan

ios documentos enviados del Gobierno Provincial y el convenio, doy iectura de
las c!う usulas importantes Senor A!“ lde:Se da lectura rle lo m6s importante del

∞ nvenio? Senor Conceial Abooado Mano Aquilar Como miembro de la
Comisi6n yO conozco las cllusulas,  creo que los companerOs tambi6n, no s6
senOr cOnceial Economista Luis Barona:Estoy claro Senor Alcaldei CompanerOs
Concela!es esta a cOnsideraci6n io que esta recOmendando la Conlisi6n Senor

COnCe■al AbogadO Mario A9り llari SenOr Alcalde s61o para clarincar un poquito
mas el asunto, lo que hemos solicitado es po「 cuanto los datos dei cantOn estan

desactualizados, me parece que han cogidO los datos anteriores, una, otra,
estamos solicitando se e‖ mine :a Tё cnica de Turismo porque e‖ os ya no nos
estan cOlaborando con la T6cnica de Turismo La TOcnica de Turismo es de!
cant6n y las remuneraciones son pagadas por el Municipio, se esta sOlicitando
que se elimine porque dlcen ellos que colaboran con la Tёcnica de Turismo,por

eso nosotros hemos solicitado que se elimine la TOcnica de Turismo dentro de la
prOpuesta,eso es lo mas relevante para nosotrOs de las cilusulas Senorメ lヽcalde:

Esta a cOnsideraci6n  Senor cOnceial Aboqado Mario Aouilari Yo con ias
observaciones y como Pres:dente de la Comisi6n rne ratincO en elinforme SenOr
Acaldei CompanerOs cOncelales esta a ∞ nsideraci6n  Senor cOnceial
Economista Luis Baronal ApOyo el informe presentado por la Comisi6n con ias
observaciones realizadas Senor Conceial Economista Rodloo Onate: Yo no
tengo ningln inconveniente, s61o lo `nico que yO quisiera que se les incluya a

todOS 10S que hacen actividad econ6mica en estos procesOs de fortalecimientoi de

capacitaci6n,  po「 que es irnportante un rrodelo incluyente hacia todos los

sectores, yo he notado que hay nuevos negocios y estos nuevos negocios de
pronto en la revista anterior, en el materia! impreso no estan publicitados pero

este es un nuevo anO y esOs nuevos negocios tendrfan que aperturarse el
catastro e  incorporar a los nuevos negocios, para que no sea un modelo
excluyente Seno「  Alcaldei Como usted mismo dりo cOmpanerO sOn nuevos,
entonces habra que incluirles para este ano Se10ra secretariai Se autoriza la
suscripci6n gel cOnvenio

RESOLuCiON 62‐ 2016

:iteral a)“ El eiercicio de ia facu:tad normaJva en ias matenas de

Conocer v resolver ios asuntos cue:e sean sometidos a su conocimiento

dei C00TAD.ei Conceio Municipal oor unanimidad RESUELVE:Autorizar a

Ceva‖os. en e: Marco de ia Estratecia de Turismo de Tunourahua de:
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1.

:a propuesta de 18.8km2

consta en bs antecedente dd cOnvenio 7962.Lo cud vaHa d
DOrCentale urbano v rura:]puesto en el DЮ VeCtO

n

de:tren.

4. En la propuesta hav oue hacer notar que va existe senalizaci6n en
lハH●O lno v`nc J● I ran+ハ n、′la rハ

todos bs accesos al mismo.

5.

rnolnr二 nnm‖ en∩

6.En cuanto a las inst■ uciones ttnancieras existen mas oue :as

Pacifico v Cooperativa Ambato.

7 nanlrハ Hハ ]a nrハ n‖●e'ac● ●1lm:na n口 16● nirハ an● In‖ m●用J4

8.

so:o hasta e:mes de abril.

Q

no solo en e:mes de abril

10.

Resu:tado l la ac‖vidad 4 hav que eliminar DOr cuanto no existe
T6rnlrハ H● T‖riOmn v● no日 p.。‖11■ Hハ つ hav a‖ o rraartta nrJ.nanフnハ

dar vida iuridica a:Com強6 Cantonai de Turismo`

TERCER NUMERAL.‐ CONOC:M:ENTO Y RESOLUC!ON DEL OFiCiO DE
FECHA 05 DE ABRIL DEL 2016,SUSCR:TO POR EL ECO.LUIS BARONA
LEDESMA, CONCEJAL DEL CAD MUNICiPAL DEL CANT6N CEVALLOS,
MED:ANTE EL CUAL SOLiC:TA VACACiONES A PART:R DEL 18 DE ABR:L
DE LOS CORR:ENTES.Se da lectura de1 0fcio“ Cevallos,05 de ab面 l de1 2016.
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Abogado Mauricio Miranda Badillo ALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL
CANTON CEVALLOS. De mis consideraciones: Por medio de la presente, hago
llegar mi mes cordial saludo a usted y por su digno intermedio a todo el cuerpo
Edilicio de nuestro Cant6n; seguidamente me permito poner a su consideraci6n el
siguiente pedido: Apegado a las disposiciones legales v al cronograma
establecido por talento humano parc hacer uso de las vacaciones
mnespondientes al afio transcurrido solicito a usted y al Concejo en pleno
autorice el mencionado pedido mismo que ser5 a partir del 18 de abril. Seguro de
contar con la aprobaci6n respectiva anticipo en agradecer. Atentamente: Eco. Luis
Barona Ledesma CONCEJAL DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS'.
Sefior Alcalde: Compaieros Concejales a consideraci6n el pedido, de nuestro
compafiero, que se acoge a sus vacaciones de ley. RESOLUCION 63-2016

acumulados. no sobreoasen sesenta dias: el Conceio Municipal oor

CUARTO NUMERAL.- CONOCIMIENT
LA COMISIoN DE FINANZAS Y APROBACIoN EN SEGUNDA INSTANCIA DE
LA SEGUNDA REFORMA A LA ORDENANZA DEL PRESUPUESTO 2016. Se
da lectura del lnforme 'INFORME DE LA COMISION DE FINANZAS Previa
convocatoria del sefior Ec. Luis Barona, Presidente de la Comisi6n de Finanzas,
del GAD Municipal de Cevallos. se re[ne la Comision el dia martes 05 de abril de
2016, a las 09H00 en la sala de sesiones del Concejo, con la presencia de: Sr.
Hugo Villegas, Miembro de la Comisi6n; Ec. Rodrigo Ofiate, Miembro de la
Comisi6n, Dr. Hern6n Paredes, Director Financiero, para tratar el siguiente punto:

1.- An6lisis del proyecto de la segunda reforma al presupuesto del afro 2016,
para segundo debate. Una vez recibida la Resoluci6n del Concejo del dia
viernes 01 de abril de 2016, en la que, entre otros puntos del orden del dia, se
aprueba en primera instancia la segunda reforma al presupuesto del afro 2016,
conteniendo bSsicamente la asignaci6n del pr6stamo del Banco del Estado, con el
50o/o no reembolsable y el 50% cr6dito ordinario; Y al no existir ninguna
observaci6n por parte de ninguno de los integrantes de la Comisi6n, se ratifica en
todo lo manifestado en el acta de la sesion para primer debate. Sin m6s que
tratar, se concluye la sesion de la Comisi6n, siendo las 09H15. Ec. Luis Barona
Ledesma PRESIDENTE DE l-A COMISIoN DE FINANZAS, Sr. Hugo Villegas
MIEMBRO DE l-A COM|S|oN, Ec. Rodrigo Ofiate MIEMBRO DE LA
COM|S|oN, Dr. Hern6n Paredes Freire DIRECTOR FINANCIERO'. Hasta aqui
el texto del lnforme, a continuaci6n consta el detalle de la reforma. Seflor Alcalde:

7 了



Companeros concelales existe un informe pOr parte de la Comisi6n de Finanzas,
en la cual nos est6n pidiendo que aprObemos en segunda lo que ya habiamos
conocido en primera instancia ia semana anterior,pOr10 cual esta a consideraciOn

∞ mpanerOs concelales no tengo
problema es e1 6rgano re                _ _                   el inforrne

de la comisi6n de Finanzas senOr vlceaicaldei como miemhrn do in∩
^miciム n

me rallco RESOLuC10N 64
0

2016. QU:NTO NUMERAL.‐ lttFORME VERBAL DEL`Vi●
. Чυ::ヽ lυ NUME― L.‐ :N「 UKML VERBAL DEL SENOR ViCEALCALDE

HUGO V:LLECAS, RESPECTO A LO TRATADO EN LA REUNION DEL
FRENTE SUR OCCIDENTAL, REALIZADO EL DiA DE HOY 07 DE MARZO DiL2!16: sefior. .vicearcalde: Seffor Arcarde, sefrores concejares, seffores
Furtciorrarius tjsi Gui.rierriv Auirjrrvrrru DgSucr riraiiaar.ju .j,: csraiiuu, t;ri ia rrrairorra
de hoy tuve una convocatoria que hizo el Alcalde del cant6n Tisaleo, *n 

"r 
or"io

No 100 del Frente sur occidental del 2c16 de fecha g1 mazo, acudimos a dichareuni6n y el punto especifico era para discutir el tema de la Mancomunidad, eltema del manejo de ros desechos s6ridos y especificamente er punto que hasta
^h^,. ^^ l^^i-^ 

^^^^^t;,{,.irui.:r: ._u;::u::s3:. el tenn3 del :.c!lenc senite:.io, que est3 p:.ogramedo
hacer en Pinguiri, hubo 

- 
muchas intervenciones, muchos criterios, qri""",

conforman el Municipio de Mocha incruido sus funcionarios, et lngeniero'Md;b; y
el Abogado dicen que es inapricabre ese proyecto que tienen p"L hace, et reilLno
sanitario alld, en ra panoquia de pinguili del-cant6n Mocha y sin emuirg; p;receque la convocatoria Dara el dia de hov no estaba muv sustentada. esoecialmenteen la parte legal, que aqui s6lo se est6 haciendo llegar un nct, qr" nrn
intervenido los Funcionarios del pNGl )s y tambi6n alg-unos T6cnicos oe tos
Municipios, ta posicion rotunda del Concejb de Mocha, 6s qre no ;t h"g" ;"Pinguili, han argumentado que estd ar rado de ra Universidad, qr" pii" rr"rin""
del tren, que al otro rado hay un. reservorio de agua potabre, etc, eilbs oicen luese d6 por in€plicabre ese proyecto y no se rraga 6 reileno sanitario 

"n "." ..&o,
y que cada Municipio ejecute ese proyecto, es decir con sus propios recursos, que
busquen su terreno, busquen su financiamiento y estudios y to elecuten HaoiJo
otros criterios de los juridicos qye lan dicho que Lt Municipto oe tvtocna t,"n"!r"
resolver, sacar una resolucion del conc {o e indicar que no es factible hacer eseproyeclo a a, se formo un poco oe poremrca que no se pueoe nacer un orrclo,
como ellos declan s6lo mandar la responsabilidad al Municipio de Mocha y ro. oLMocha pedian que sea el Frente sur occidental quien decida no hacer ei refleno
sanitario en Pinguiri, hubo mucha discusi6n sobre ese ter. v ur"noparticularmente quien habla, yo propuse que efectivamente Mocha debe presentar
ei Acia lie pai,icipaci,5,', ciutja,,iar-ra e,i ia que iray oposici6;r .1" ia pan oi";a pa, "

⌒

⌒

マ
ー

8



⌒

⌒

no hacer el relleno sanitario y el Municipio de Mocha con esa Acta debe mandar
un oficio al Frente sur occidental y discutir ese tema a nivel del Frente, no hubo
tampoco consenso a ello, el Alcalde de euero propuso que con el oficio que ya ha
mandado anteriormente a los Alcaldes, que indica que Mocha no est6 de acuerdo
que se haga el relleno sanitario ahi, que ese sea el documento de arranque para
pronunciarse ante el MAE y el Ministerio que estd haciendo el relleno sanitario,
para que haya un pronunciamiento del Frente sur occidental, en todo caso luego
de tantas intervenciones que hubo ahi, tanto del elemento juridico como de lLs
concejales que estaban presentes, se resolvi6 que hasta el dia viernes pr6ximo
los T6cnicos y en forma conjunta con los miembros del Concejo se haga un
informe y se presente la posici6n de cada uno de los Municipios al Frenie Sur
Occidental para tomar las decisiones, es decir en qu6 consiste el informe, en que
si el Municipio est6 de acuerdo en hacer individualmente el relleno sanitario o se
mantiene que se haga el relleno sanitario mancomunado, esa es la una posici6n,
sin embargo tambi6n dentro del Acta que nos hablan enviado y que todos los
Concejales tienen, est6 indicando los Funcionarios que han venido de euito que
no hay ninguna repercusi6n en el tema de sanciones econ6micas o alguna
situaci6n asl para los Alcaldes, pero el Alcalde de Quero indic6 que 6l ha
consultado en Quito y le han dicho que eso si va a tener repercusi6n a lo mejor
para los Alcaldes, porque hay una inversi6n bastante ingente de parte del Estado
y que eso no puede perder asi por as[. Entonces hay que hacer un an6lisis muy
consensuado con todos los sefiores Concejales, el seffor Alcalde que es la parte
politica, tambi6n el asesoramiento y por supuesto la parte t6cnica, que emita su
criterio, para poder emitir ese informe y el dia viernes tiene que estar a m6s tardar
all5 en el Frente Sur Occidental para que se consolide y conocer la posici6n de
los Municipios frente a este problema que se ha dado por el tema sanitario
mancomunado. Hay muchos desacuerdos se podria decir, los de Mocha est6n
bien acorazados, dicen aqui no entra nadie y cada cual haga. Entonces ese es el
informe que podemos dar, no s6 si el Concejal C6ceres tambi6n puede aportar
alguna cosa m6s, pero en conclusi6n este es el informe que tenemos que hacer
muy detenidamente, considerando que algunos juridicos se pronunciaron que
tambi6n puede haber la intervencion de Contralorla, decir bueno hicieron una
inversi6n para los estudios y por qu6 no lo hicieron, claro hay un documento, esta
Acta que nada m6s firma la T6cnica del Frente Sur Occidental, cuando las
opiniones de los que manifestaron ahi no est6 firmado, entonces es un
documento que no tiene validez, declan ah[, eso es lo que les puedo informar,
m6s bien sefior Alcalde para que se digne dar las disposiciones a los T6cnicos y
ver si nos reunimos con los sefiores Concejales, el sefior juridico y hacer un
an5lisis de esta problemdrtica en base a los documentos que ya han mandado
anteriormente e indicar nuestra posici6n. Mi posici6n yo dije, yo no estoy
preocupado de que se haga o no se haga el relleno sanitario, porque Cevallos ya
tiene previsto el terreno y los estudios para la celda emergente, pero sin embargo
hay que considerar primero Ia seriedad de los Municipios que estamos dando a
nivel nacional, es decir al Gobierno en este c€lso, que despu6s de haber aceptado
hacer un relleno sanitario, decir no porque eso debian pronunciarse en su
momento, decir no es factible por estas circunstancias. Bueno en eso habria que
dar un poco de raz6n a los de Mocha, porque nadie va a querer recibir basura de
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otro lado para que llegue a mi terreno, eso podria ser un atenuante para ellos,
pero nosotros tenemos que considerar los agravantes que puede causar esta no
ejecuci6n. Entonces eso les pongo de manifiesto al concejo cantonal para que se
considere y seffor Alcalde para que usted se digne convocar a una reuni6n, podria
ser extraordinaria seouramente oara tratar esta Droblematica en forma coniunta
con el jur[dico, con el t6cnico respectivo y se emita el informe al Frente sur
occidental. seior Alcalde: Hay que ver si reunimos todos los elementos para
poder hacerlo, ojal6 podamos reunirnos el Martes o Mi6rcoles, yo voy a dispLner
hoy mismo o mafiana para que se re0na todos ros erementos a ,"r si s" convoca
para el lunes o el martes, como va hacer extraordinaria necesitamos 24 horas.
seffor conceial Ab. Mario Aouilar: eue sea en la tarde. seflor vicealcalde: y
finalmente s6lo para ampliar un poquito, una vez revisado este infornre van a-ser
una con n ampliada del Frente Sur Occidental. SefrorAlcalde: hay una propuesta por parte de nuestio seffiVicealca ara tomar una decision acerca del 

""ao 
y poO"r.

I Frente Sur Occrdentat, st atguten
nuestro se6or Vicealcalde. Seior

si solicitaria de la manera m5s comedidZlue
se mande un oficio primero al Frente sur occidental para que ettos nos env-ien
toda la documentacion que tienen efios sobre er tema, antes que nosotros
erllitaritOs ulr r,literiu atiiCrpaiv, pOr14uu r rOsr..ril us iiar rquiiarii€riie pror.iErrioS iruy
emitir un criterio en base a ra histori r de este proyecto, en ro que nosotros
conocemos, pero la documentacion no la tenemos toda, yo solicitaria primero eso,que se solicite al Frente Sur occidental toda la informaiion sobre el convenio, elproyecto, desde el momento en que se form6, quienes aceptaron y quienes no
scept3ron, ol rnomento migmo do le c:"e=cion, po:.que yo :.ecue:-do que los cLl:t:.o
cantones todos estuvieron.de acuerdo que se haga el relleno sanitario v q* a"va hacer un estudio de cu6l es el sitio adecuado para realizarlo, en eso estaban
todos clarisimos, que re toc6 a Mocha, el estudio abarco eso, taroe o tempiano
tenia que venir a Cevallos, despu6s pasar a euero, despu6s a Tisaleo, en eso
estamos claros no es oue eflos van a recibir hov v mafrana nosotros no vamos a
recibir, asi estaba clarlsimo el tema pero si debemos ver toda la documentacion
antes de emitir un criterio, porque eso va a traer repercusiones, si nosotros

are
lo tu
clari
fue

para eso debemos tener toda la documentaci6n. sefror conceial Economista Lurs
Barona: Sefror Arcarde yo estoy muy de acuerdo con eso, pero habria que ,eL,nir
toda la documentacion como manifiesta, porque debe haber habido o existido unproceso que debia haber seguido la consultoria o el estudio, un proceso dentrooel cual prenso yo, deola naDerse soclarrzaoo con ros drlerentes entes o
habitantes de los lugares donde se iba a instalar o se pretendia realizar el relleno
sanitario' a ver si lo hicieron o no, porque en su momento ya han firmado ros
Alcaldes correspondientes, ya han entrado en ese acuerdo y si han entrado en
ese acuerdo, quiere decir que los diversos lugares en donde est5n destinados
iror,ei €i reiier ro, sai-riar r o si r-ro io que paso Ls q,re se io i rizo iai vez, r ro se
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lrmaron ese∞ nvenio de todos ios cantones,sin el acuerdO de sus habitantes,de

que se ha ‖evadO para
toda la raz6n companeros
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Gobiernos Aut6nomos Descentralizados, por eso es que el Alca:de de Quero ha
consultado en Quito y si hay esa alternativa de que le sancionen al Alcalde que se
prOnuncien en contra, eso hay que hacer un anう lisis muy consensuado, habia
criterios que se haga, se tome resoluciones, pero ventalosamente se hizo un
an61isis profundo y dtterOn que eso no era una sesi6n sino una reuni6n de
trabalo,entonces no es factible tomar resoluciones Senor Alcalde En todo caso
para irnos a Qulo a que nos asesores en PNGIDS que podemos hacer Senor
Procurador Sind:co:Senorノ lヽcalde de lo que yo recuerdo las veces que he ido,!o
que pasaba con ese estudio es que iamentablemente la Consultoria al senOr
Alcalde de Quero como ёl estaba delegado anteriormente,habra‖ egadO a Quero
y le habian dicho aquF estan 10s estudios y le habian hecho frmar un acta de

entrega recepci6n,e!senor Alcalde de Quero habfa nrmadO,cuando ya traen ios
estudios se dan cuenta que era una rea!idad completamente diferente a lo que
buscaba el Frente Sur Occidental, cuando se hizo las obsen′ aciones en esa
reuni6n de trabalo, la Consultoria ya no se opuso, pOrque supuestamente ya
estaba aceptaco y entregaco la じonsultorlai naolan mucnas cosas que no
estaban de acuerdo porque nos hablaban mas O menos de los vehiculos de la
basura de una tasa de 5 USD de impuesto, dり erOn que es una locura que ia
gente no iba a poder pagar Senor Alcalde: Si,de nosotros era 20 USD ia tasa
que nosotros debね mos∞brar a b gente       :E‖ os口enSan formar
L Enipに sa P6しlica de Aseo RESOLUCiON 65‐ 2016 LueJo del ail■ :5iS ell

base a io establecido en el Art. 57 de:C00TAD oue determina oue al

senOr cOOrdinador del Frente Su■ __Occidental, proDOrciOne toda la

sanitariO mancomunado v de sus estudios. b)Convocar a una Sesi6n

pronunciamiento. Una vez que se ha agotado el orden del dra de la sesi6ni el

y da por clausurada la misma,siendo las
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